

Marzo
23

INFO IOMA #5

COMUNICACIÓN INTERNA

IOMA



GOBIERNO DE LA PROVINCIA DE
BUENOS AIRES

Autoridades de IOMA recorrieron Tandil



El presidente de IOMA, **Homero Giles**, recorrió el Sanatorio Tandil, se reunió con el **Intendente Miguel Ángel Lunghi**, con autoridades del **Círculo Médico** y participó del encuentro del Consejo Consultivo Regional.

Estuvo acompañado por el **diputado nacional Rogelio Iparraguirre** y el **director general de administración del Instituto Gustavo Martínez**.

La visita institucional sirvió para analizar distintas temáticas relacionadas con la calidad prestacional en esta ciudad, como así también las necesidades y propuestas orientadas a dar más y mejor respuesta a las afiliadas y afiliados; siempre con el compromiso de garantizar el acceso a la salud.

Por su parte el director provincial de regiones, atención y cuidado del/de la afiliada/o **Federico Lombardo**, junto a la coordinadora de unidades regionales **Nicole Guibert**, visitaron la delegación Tandil y dialogaron con las trabajadoras y los trabajadores la obra social, además, se interiorizaron sobre distintas temáticas sobre el funcionamiento de IOMA en dicha ciudad.

Más info en <https://bit.ly/42X925r>

Importantes anuncios sobre IOMA en Gobernación



Desde el Salón Dorado de la Casa de Gobierno, el gobernador de la provincia de Buenos Aires, **Axel Kicillof**, junto al ministro de Salud, **Nicolás Kreplak** y al presidente de IOMA, **Homero Giles**, realizó anuncios sobre importantes beneficios para las personas afiliadas de la obra social: medicamentos con cobertura al 100 % para enfermedades crónicas, suba en los honorarios médicos y la apertura de la afiliación voluntaria dirigida a jóvenes de entre 18 y 35 años.

Más info en <https://bit.ly/3G1LSRx>

Cómo se accede a los Medicamentos Esenciales



Las personas afiliadas a IOMA tendrán importantes beneficios en medicamentos esenciales, con cobertura al 100% para enfermedades crónicas y sin trámites previos. **Bastará con que concurren a una farmacia con la receta electrónica o de papel que le prescribieron en la consulta médica.**

Conocé los detalles en <https://bit.ly/3M5SVwn>

Hay novedades del ISEI



Comenzaron las clases de la Tecnicatura Superior en Administración con orientación en obras sociales que brinda el ISEI a las trabajadoras y trabajadores de IOMA. La **regente del ISEI, Carolina García Fiorato**, dio la bienvenida a las y los estudiantes que iniciaron la cursada de primer año de la carrera y explicó el mecanismo de las cursadas.

Por otro lado, **el director del ISEI, Jorge Rachid visitó IOMA Chivilcoy con el objetivo de promover la inscripción en la oferta académica del Instituto y desarrollar un conversatorio sobre la seguridad social.**

Más info en el micrositio del ISEI <https://bit.ly/3zpLPeB>

Diplomatura en Gestión Pública Provincial del IPAP. Abrió la inscripción!

Ya comenzó la inscripción a la Diplomatura **y el cierre está previsto para el día 5 de abril.**

Esta capacitación brinda una formación integral en diversos aspectos de la administración pública y tiene una duración de 12 meses de cursada.

Conocé el detalle de la **Diplomatura en Gestión Pública Provincial 2023**

Encuentro con secretarios gremiales



Durante el encuentro, encabezado por el ministro de Salud, **Nicolás Kreplak**, se hizo hincapié en la situación de los Consejos Consultivos Gremiales, se analizó el informe de gestión de IOMA y también las nuevas herramientas que se pusieron en marcha durante la actual administración.

Conocé más acá <https://bit.ly/3ZtLQJ9>

Homero Giles participó de una asamblea en la CTA



Los secretarios generales y adjuntos de las Comisiones Ejecutivas Regionales y la mesa de conducción de la Central de los Trabajadores de la Argentina de la provincia de Buenos Aires (CTA de los Trabajadores) reunida en asamblea plenaria, resolvió expresar un «*respaldo absoluto y la defensa incondicional*» del IOMA.

El presidente de IOMA, **Homero Giles**, fue invitado a esa asamblea, donde brindó un pormenorizado informe de la situación de la obra social provincial y presentó los alcances de las ampliaciones de las prestaciones y las nuevas revalorizaciones de los honorarios médicos. Por parte del Instituto, también asistió la vocal del Directorio, **Mariana Molteni**.

Conocé más acá <https://bit.ly/3lYm0zm>

Visitamos General Belgrano y Ayacucho



El equipo de Regiones visitó las Delegaciones de **General Belgrano y Ayacucho**. Federico Lombardo y Nicole Guibert estuvieron junto a las y los trabajadores conversando sobre la implementación de mejoras en el ámbito laboral.

Mirá las fotos y más info <https://bit.ly/40n7aRX>

Participamos en la presentación de la Guía para el Abordaje Integral de las Personas Mayores



La misma fue realizada por la Mesa Interinstitucional para el Abordaje Integral de las Personas Mayores.

En ese marco, **IOMA aportó un taller de herramientas digitales y consejerías saludables para personas mayores** realizadas a través del programa **IOMA a Tu Lado**.

La Mesa Interinstitucional fue creada en agosto de 2020 y está integrada por varios ministerios y la Defensoría del Pueblo de la Provincia de Buenos Aires.

Más info en <https://bit.ly/3TVAvk4>

IOMA participó del encuentro organizado por el COSSPRA



En el marco de la Asamblea Ordinaria y Extraordinaria, se realizó un encuentro, en el que participaron el vicepresidente de IOMA **Mariano Cardelli** y la Jefa de Gabinete del Instituto **Andrea Zavala**, junto a 21 representantes de las Obras Sociales Provinciales del país.

Más info en <https://bit.ly/3Zv1Cni>

IOMA mejoró el pago de honorarios médicos



Con el firme compromiso de fortalecer y garantizar el acceso a la salud, IOMA estableció una nueva suba en el valor que abona a médicas y médicos que atienden a más de dos millones de afiliadas y afiliados.

De esta manera, a partir del primero de marzo las médicas y médicos comenzaron a recibir un incremento por cada consulta que oscila -de acuerdo a la categoría- entre el **25% y el 45%**. Esto ubica a la obra social entre las mejores pagas.

Más info en <https://bit.ly/40oeGfn>

Charlas con IOMA / Episodio 69 / Dengue: alerta por el aumento de casos

Los casos de Dengue vienen aumentando en los últimos días, a pesar de estar ingresando en época de temperaturas más bajas. Con más de 8 mil casos registrados solo en las últimas cuatro semanas en nuestro país, el brote de esta enfermedad supera las cifras de los últimos dos años y se acerca a las del 2020, año récord a nivel nacional.



Lorena Salamendy, del equipo de epidemiología de IOMA, nos dio detalles sobre las mayores áreas de circulación del mosquito en nuestra Provincia.

Escuchá el Podcast en nuestro sitio web

Charlas con IOMA / Podcast

También disponible en estas plataformas:

Spotify: <https://spoti.fi/3G5iz0E>

Anchor: <https://bit.ly/3IV2Jpf>

Google Podcast: <https://bit.ly/3IV8UCV>

Ivoox: <https://bit.ly/3G0FPwU>

Youtube: <https://bit.ly/3M719ok>

Programa IVE/ILE



Cobertura 100 % para el acceso a la interrupción del embarazo y la atención post-aborto

Fuimos pioneros al incorporar y reconocer la interrupción del embarazo como una prestación jerarquizada.

